



24. NISMO Festival im Zeichen eines nachhaltigeren Motorsports

- *Nissan Event am 3. Dezember auf dem japanischen Fuji Speedway*
- *Vollelektrischer Nissan Formel-E-Rennwagen im Einsatz*
- *Nissan Z GT500 künftig mit CO2-neutralem Kraftstoff*

Wesseling, Deutschland (21. November 2023) – Das 24. NISMO Festival rückt in Sichtweite: Nach einer pandemiebedingten Zwangspause kommen die Fans von Nissan und der Motorsport-Tochter NISMO am 3. Dezember 2023 erstmals wieder auf dem Fuji Speedway zusammen. Die traditionsreiche Veranstaltung von Nissan in der japanischen Präfektur Shizuoka steht in diesem Jahr ganz im Zeichen eines nachhaltigeren Motorsports.

Als erster und einziger japanischer Automobilhersteller, der in der ABB FIA Formel-E-Weltmeisterschaft aktiv ist, übernimmt Nissan in diesem Bereich eine Vorreiterrolle. In der vollelektrischen Rennserie, die im kommenden März mit dem Tokio E-Prix erstmals in Japan gastiert, sind ausschließlich Elektrofahrzeuge unterwegs. Einer der vollelektrischen Nissan Formel-E-Rennwagen startet im Rahmen des Festivals zu Demonstrationsfahrten. Auch der vollelektrische Nissan Leaf NISMO RC dreht in Fuji seine Runden.

Neben der Elektrifizierung ist CO2-neutraler Kraftstoff eine Möglichkeit, um mehr Nachhaltigkeit im Motorsport zu erreichen. Dass dies keineswegs mit Nachteilen einhergeht, demonstriert der Nissan Z GT500, der ab dem kommenden Jahr in der japanischen Super GT eingesetzt wird.

Das Festival widmet sich außerdem der Motorsportgeschichte des Nissan Skyline. Besucherinnen und Besucher können sich auf Gruppe 5 Tourenwagen und den Nissan R32 Skyline GT-R der Gruppe A freuen. Darüber hinaus werden einige Bereiche des Fahrerlagers und der Boxen für die Fans geöffnet, sodass diese Fahrer und Teams aus nächster Nähe betrachten können. Neben zahlreichen Lokalmatadoren sind auch die Nissan Formel-E-Rennfahrer Sacha Fenestraz und Oliver Rowland vor Ort. Unweit der Tribünen finden außerdem Talkshows und Diskussionsrunden statt.

„Das diesjährige NISMO Festival wird die Tradition aus der Zeit vor der Pandemie wiederbeleben und den Fans die Möglichkeit geben, mit Fahrern und Teams zu interagieren. Die Besucherinnen und Besucher dürfen sich auf Fahrten im Renntaxi, eine Rundstrecken-Safari und spezielle Erlebnisse für Kinder freuen“, erklärt Takao Katagiri, Leiter der Nissan Motorsport-Abteilung und Präsident der Nissan Motorsports & Customizing Co. (NMC). „Der Nissan Formel-E-Rennwagen und der Nissan Z GT500, der in der kommenden Saison an den Start geht, werden ebenfalls Probefahrten absolvieren. Das Festival gibt Fans einen Einblick in die Zukunft von NISMO.“

Das Festival wird auf dem offiziellen [NISMO YouTube-Kanal](#) auch live im Internet gestreamt.

Besuchen Sie den [Nissan Newsroom](#), um mehr über Nissan zu erfahren.

Weitere Informationen über die Produkte, die Serviceleistungen und das Engagement von Nissan für nachhaltige Mobilität finden Sie unter nissan-global.com. Oder folgen Sie Nissan auf [Facebook](#), [Instagram](#), oder [LinkedIn](#) und sehen Sie unsere neuesten Videos auf [YouTube](#).

[Textende]

Pressekontakt

Susanne Beyreuther, Director Communications

E-Mail: susanne.beyreuther@nissan.de

Mobil: +49 (0) 171 3069346